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NUTRIÇÃO DE DESTAQUE
 O nutricionista David Braga é grande destaque 

no meio dos profissionais nutricionista no estado de 
Alagoas. Braga tem sido um referencial não só na 
nutrição clínica, como também na esportiva. Ele tem 
conquistado até outros estados da federação com o 
seu trabalho e resultados de êxito dos seus clientes.

PAULO COM LULA

FESTA DO LIVRO

ALERTA DE VENDAVAL

O governador Paulo Dantas participou no 
Rio de Janeiro, ao lado do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva, da assinatura do novo Progra-
ma de Aceleração do Crescimento – o PAC 3. Ala-
goas será contemplada com R$ 1,5 bilhão para 
investimentos em infraestrutura rodoviária, saú-
de e abastecimento de água na região do Sertão.

Teve início na última sexta-feira (11) a 10ª 
edição da Bienal Internacional do Livro de Ala-
goas. Após quatro anos sem a realização do 
evento, é grande a expectativa de organizadores, au-
tores e leitores para a maior festa literária do estado.

O Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet) 
emitiu um alerta de vendaval para seis cidades do 
interior de Alagoas. O alerta vale para os municí-
pios alagoanos de Água Branca, Canapi, Delmi-
ro Gouveia, Inhapi, Mata Grande e Pariconha.

Visita à Justiça do Trabalho                                   

Combate à Corrupção: Uma Década de Relevações e Desafios

O Direito não é um filho do 
Céu. É simplesmente, um fe-
nômeno histórico, um produto 
cultural da Humanidade... O Di-
reito é a força que matou a for-
ça. Francisco Cavalcanti Pontes 
de Miranda (1892 em Alagoas 
– morreu em 1979, Rio de Ja-
neiro). O majestoso Memorial 
em homenagem ao jurista in-
ternacional, encontra-se nas de-
pendências do TRT-19ª Região.

A propósito, na manhã do dia 
02 de agosto do fluente ano, o 
Presidente do Conselho Regional 
de Economia (CORECON-AL) 
- Marcos Antônio Moreira Ca-
lheiros, realizou visita oficial ao 
Presidente do Tribunal Regional 
do Trabalho, probo Desembar-
gador Dr. José Marcelo Vieira.

A priori, o Conselheiro Fede-
ral Maurilio Procópio, o Tesourei-
ro do Sindicato dos Economistas 
de Alagoas, Ivaldo Pinto, Prof. 
Emérito da UFAL Carlos Bu-
lhões, Ulysses Ávila, o cronista 
da Casa do Economista, foram 
recepcionados pela prestimosa 

servidora daquela Corte Alba 
Valéria. Servindo-nos café, chã, 
acompanhado de bolinhos rechea-
dos de chocolate, uma gentileza.

Às 11 horas, o titular do TR-
T-AL, adentrou ao seu luxuoso 
gabinete, convidando a todos, 
acompanhado pela talentosa 
jornalista Luiza Barreiros, secre-
tariando àquela reunião. Inicial-
mente, ouviu-se a explanação do 
titular do TRT-AL, apontando 
agilidade nos processos, um tra-
tamento igualitário aos operários 
do Direito, bem como, pela equi-
dade nas decisões daquela Cor-
te que, por sinal, completou 30 
anos de instalação na bela capital

Marcos Calheiros, formu-
lou várias indagações a respeito 
das Auditorias praticadas pelos 
colegas Economistas. Naquela 
oportunidade, solicitou atenção 
especial aos discípulos de Key-
nes alagoanos. Inclusive, para-
benizou o segundo mandato do 
Presidente, e, ao mesmo tempo, 
formulou felicitações venturosas 
nas futuras gestões à frente da 

Egrégia Corte. Ressaltou, por-
tanto; o trabalho social feito em 
prol dos menos favorecidos. O 
combate ao trabalho infantil, bem 
como o incentivo aos esportes de 
rua ás pessoas da comunidade. 

Todos os Conselheiros parti-
ciparam da reunião, formulando 
perguntas, tecendo considera-
ções a respeito da excelente ad-
ministração do preclaro filho da 
bucólica Murici. Terra do poeta 
Tito de Barros, vate da Saudade. 
Diga-se, de passagem, a visita 
à Corte da Justiça do Trabalho 
fora proveitosa quer no pon-
to de vista institucional, quer 
nos termos da parceria formu-
lada entre os líderes de classes

 Ao término da alvissareira 
reunião, o Presidente Dr. Marcelo 
Vieira agradeceu a visita, fazen-
do o convite para conhecermos 
o Memorial Pontes de Miranda. 
Símbolo da jurisprudência maior 
da América Latina, inserida nos 
60 volumes do excelso Tratado de 
Direito Privado, escrito pelo ala-
goano que extrapolou fronteiras a 
serviço do Direito Universal. 

A corrupção é um fenômeno histórico que tem sido ob-
servado em diversas sociedades ao longo dos séculos. Desde 
os tempos antigos até os dias atuais, casos de corrupção têm 
sido registrados em diferentes contextos políticos, econômi-
cos e sociais. Alguns países, como o Brasil, têm feito esforços 
significativos para combater esse fenômeno e promover a 
transparência e responsa-
bilização.

A lei anticorrupção 
faz uma década, apesar 
de merecer celebração, 
um cenário negativo traz 
dificuldade na aplicação 
efetiva da lei, falta de puni-
ções proporcionais, baixa 
efetividade na prevenção, 
insegurança jurídica, im-
punidade de indivíduos, 
influência política, politiza-
ção do Judiciário, e intenso 
lobby empresarial.

Gostaria de salientar o 
impacto negativo da influ-
ência política no combate 
a corrupção, pois a forma 
como os políticos em geral abordam a questão pode determi-
nar a eficácia das medidas, a transparência das instituições e 
a responsabilização dos indivíduos. A influência do governo 
pode permitir que a corrupção se torne sistêmica, com práti-
cas enraizadas em diferentes níveis de governo e instituições.

Já a proteção política a indivíduos envolvidos em atos 
de corrupção, pode levar a impunidade, gerando descredito 
e desconfiança na sociedade. Ademais mudanças governa-
mentais podem resultar em enfraquecimento ou reversão de 
políticas e leis previamente implementadas.

Para que este triste cenário mude, será preciso realizar 
transformações no Brasil, principalmente:

Aperfeiçoamento legislativo: as leis podem ser aprimo-
radas e atualizadas para enfrentar novos desafios no combate 
a corrução e tornar a aplicação mais efetiva;

Fortalecimento das instituições: investir em instituições 
responsáveis pela aplica-
ção da lei, como a Polícia 
Federal e o Ministério 
Público, pode melhorar a 
capacidade de investiga-
ção e punição nos casos de 
corrupção;

Maior transparência: 
aumentar a transparência 
nas ações dos três poderes 
e nas atividades empresa-
riais pode ajudar a prevenir 
o fenômeno e aumentar a 
responsabilização;

Participação da socie-
dade civil: o engajamento 
da sociedade civil pode ser 
fundamental para pressio-
nar por mudanças, exigir 

maior responsabilização e garantir o cumprimento efetivo da 
legislação;

Cooperação internacional: a colaboração com outros pa-
íses e organismos internacionais pode ajudar na investigação 
e no combate a casos

É importante ressaltar que a eficácia da legislação de 
combate a corrupção no Brasil dependerá do compromisso 
contínuo das autoridades e da sociedade para combater este 
problema persistente. O futuro será moldado pelas ações, 
decisões e omissões tomadas por todas as partes envolvidas.

Patricia Punder
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, membro do Par-
tido dos Trabalhadores (PT), 
teria solicitado ao presidente da 
Câmara dos Deputados, Arthur 
Lira (PP-AL), que atue como 
intermediador na resolução da 
rivalidade existente entre ele 
próprio e o senador Renan Ca-
lheiros, filiado ao Movimento 
Democrático Brasileiro (MDB) 
de Alagoas. As informações 
foram divulgadas por Raquel 
Landim, âncora da CNN.

O tema teria sido tratado 
durante uma conversa privada 
ocorrida na semana anterior no 
Palácio do Planalto. Com uma 
dose de descontração, Lula teria 
brincado ao mencionar que, em-
bora estivesse em uma jornada 
pelo Nordeste, precisaria “pu-
lar” o estado de Alagoas.

Respondendo de maneira 
igualmente bem-humorada, 
Lira teria sugerido a Lula a ideia 
de criar um “palanque amplo”, 
no qual Lula estaria posiciona-
do na ala direita e Renan na ala 
esquerda, como uma forma de 

ilustrar a necessidade de harmo-
nia.

A rivalidade entre Renan 
Calheiros, um aliado de longa 
data de Lula, e Arthur Lira, cuja 
proximidade com o governo 
tem crescido, é uma dinâmica 

intensa que frequentemente tem 
impacto nas negociações de âm-
bito federal. Em 2026, ambos os 
políticos planejam concorrer ao 
Senado, uma vez que Alagoas 
contará com duas vagas. É pro-
vável que uma disputa ocorra 

entre eles, o que levanta a pos-
sibilidade de que o apoio a ou-
tros candidatos possa prejudicar 
ambos.

No entanto, fontes dentro 
do Congresso avaliam que al-
cançar um entendimento nesse 
cenário é um desafio complexo. 
A reunião no Palácio do Pla-
nalto, solicitada por Lira, foi 
realizada em resposta a rumores 
sobre um encontro com Lula. 
Durante essa reunião, os dois lí-
deres também discutiram ques-
tões relacionadas a uma reforma 
ministerial.

Segundo informações obti-
das, Lula teria informado a Lira 
que pretende abordar essa ques-
tão após suas viagens e que pre-
tende retomar a discussão com 
ele antes de realizar qualquer 
anúncio oficial.

EMBATE Presidente da Câmara dos Deputados é rival do senador alagoano

Lula pede que Lira resolva “briga” 
com Renan Calheiros, afirmam fontes

INFRAESTRUTURA
A concepção da ponte binacional remonta a cerca de 15 anos atrás

Renan Filho anuncia projeto finalizado 
para a ponte binacional Brasil-Bolívia
Após o comunicado oficial 

sobre a abertura da licitação 
destinada à contratação da em-
presa encarregada da constru-
ção da Ponte Binacional, que 
visa conectar o Brasil à Bolívia, 
o ministro dos Transportes, Re-
nan Filho, revelou detalhes em 
entrevista à Rede Amazônica. 
O ministro compartilhou que o 
projeto de construção da ponte 
está agora “100% pronto” para 
ser implementado.

“Nós estamos com o projeto 
100% pronto. Hoje, na cúpula 
da Amazônia, ele [Presidente 
Lula] terá uma reunião bilateral 
com o presidente boliviano, e, 
sem dúvida, a construção dessa 
ponte será um dos temas discuti-
dos”, declarou Renan Filho du-
rante a entrevista.

A concepção da ponte bi-
nacional remonta a cerca de 15 
anos atrás, e desde então, comi-

tês de planejamento e incentivo 
têm trabalhado no desenvol-
vimento do projeto. Uma das 
principais finalidades da ponte é 
agilizar a exportação de merca-
dorias provenientes das regiões 
Norte e Sudeste do Brasil para 
destinos como Bolívia, Peru e 
Chile. Além disso, a ponte de-
sempenhará um papel crucial ao 
fornecer uma saída para o Ocea-
no Pacífico. A estrutura será er-
guida sobre o rio Mamoré, parte 
da rodovia BR-425.

De acordo com as informa-
ções prestadas por Renan Filho, 
as obras têm previsão de início 
ainda no primeiro semestre de 
2024. “Com a licitação sendo 
divulgada no segundo semestre, 
o plano é aprimorar o projeto 
executivo da construção durante 
seis meses, possibilitando o iní-
cio das obras no primeiro semes-

tre do próximo ano”, explicou o 
ministro.

A proposta para a criação da 

ponte originou-se do Governo 
de Rondônia e foi selecionada 
como uma das cinco iniciativas 

prioritárias durante a Plenária 
Estadual do Plano Plurianual 
(PPA) participativo.
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O presidente da Assembleia 
Legislativa de Alagoas, deputado 
Marcelo Victor, anunciou atra-
vés do Diário Oficial Eletrônico 
desta quarta-feira, 9, a promul-
gação da lei nº 705/2023, esta-
belecendo a criação da comenda 
Omar Coêlho de Mello. A hon-
raria será concedida anualmente 
pelo Poder Legislativo estadual a 
advogados alagoanos que se evi-
denciem por suas notáveis con-
tribuições à advocacia.

Proposta pelo deputado 

Alexandre Ayres (MDB), a lei 

busca reconhecer e celebrar os 

profissionais do direito que se 

sobressaem em razão de suas 

realizações e serviços em prol da 
comunidade jurídica estadual, 
bem como por suas ações em 
defesa da Justiça, da advocacia 
e da sociedade alagoana. Isso 
inclui aqueles que exercem ati-
vidades nos tribunais, ocupando 
a vaga do quinto constitucional 
reservada para os advogados.

Até três advogados serão 
agraciados anualmente com 
a comenda Omar Coêlho de 
Mello. A seleção ocorrerá me-
diante aprovação em plenário 
e indicação por parte de parla-
mentares, através de um projeto 
de resolução. De acordo com a 
lei, a entrega desta prestigiosa 
honraria ocorrerá em uma ses-

são solene especialmente con-
vocada para essa finalidade. A 
escolha da data preferencial para 
a entrega é a semana que com-
preende o dia 11 de agosto, em 
reconhecimento ao Dia do Ad-
vogado.

Alexandre Ayres, autor da 
lei, enfatizou a relevância da co-
menda: “O nome da comenda é 
uma homenagem ao advogado 
Omar Coêlho de Mello, figura 
importante do cenário jurídico 
alagoano, notabilizado por sua 
competência, ética e dedicação à 
profissão. Ele deixou um vácuo 
irremediável na advocacia”, des-
tacou o deputado.

HOMENAGEM
A honraria será concedida anualmente pelo Poder Legislativo 

Presidente da ALE promulga lei que
institui a comenda Omar Coêlho de Mello

Em episódio inusitado 
ocorreu durante uma sessão na 
Câmara de Vereadores e Ve-
readoras de Maceió, quando o 
presidente Galba Neto proibiu a 
exibição de uma cesta contendo 
alimentos orgânicos provenien-
tes dos trabalhadores rurais do 
MST (Movimento dos Traba-
lhadores Rurais Sem Terra). A 
atitude gerou controvérsia e dis-
cussões acaloradas no plenário.

A vereadora Teca Nelma 
levou a cesta de alimentos orgâ-
nicos produzidos pelo MST ao 
plenário, como uma forma de 
demonstrar o trabalho realizado 
pelos trabalhadores rurais. No 
entanto, o presidente da Câmara 
considerou a exibição da cesta 
uma afronta à ordem e ameaçou 
cancelar a sessão caso a cesta não 
fosse retirada em cinco minutos.

Nelma, por sua vez, argu-
mentou que desejava expor 

a produção de alimentos do 
MST, que havia sido objeto de 
críticas por parte de um vereador 
conservador. Ela também ques-

tionou se estava violando o regi-
mento interno ao trazer a cesta 
para o plenário. O presidente 
Neto respondeu de forma auto-

ritária, afirmando ter autoridade 
sobre o ordenamento do plená-
rio e dispensando a necessidade 
de consultar a Procuradoria.

Essa ação gerou surpresa 
entre os vereadores, visto que 
o presidente da Câmara havia 
permitido manifestações que 
criticavam o presidente da Re-
pública, Luiz Inácio Lula da Sil-
va, inclusive exibindo materiais 
depreciativos durante sessões 
anteriores.

Após um impasse inicial, um 
acordo foi alcançado e a vere-
adora Nelma manteve os pro-
dutos da cesta sobre sua mesa. 
Ela destacou a importância de 
não promover discursos de in-
tolerância e ódio contra organi-
zações legais que representam 
os trabalhadores rurais, como o 
MST, que é reconhecido como 
um dos maiores produtores de 
alimentos orgânicos do país. “É 
um fato concreto o bem que o 
MST proporciona ao país”, res-
saltou a vereadora.

INCOERÊNCIA
Fato aconteceu na Câmara dos Vereadores; Teca Nelma reagiu à atitude

Galba Neto proíbe exibição de cesta 
de alimentos produzida pelo MST
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LEVANTAMENTO 

Pesquisa aponta setores críticos e principais queixas dos consumidores
Procon Maceió divulga ranking das empresas 

que mais recebem reclamações no 1º semestre 
Nesta quinta-feira (10), o Pro-

con Maceió divulgou o aguardado 

ranking das empresas que mais ge-

raram reclamações durante o pri-

meiro semestre de 2023. O levan-

tamento, baseado nos dados do 

Sistema Nacional de Informações 

de Defesa do Consumidor, reve-

lou um total de aproximadamente 

2.500 atendimentos registrados 

até o final de junho deste ano.

Os setores mais afetados pelas 

reclamações incluem serviços es-

senciais, instituições financeiras e 

telecomunicações. Entre as quei-

xas mais recorrentes, destacam-se 

as cobranças indevidas, renego-

ciação de dívidas, propaganda 

enganosa e desacordos comerciais, 

demonstrando uma variedade de 

demandas por parte dos consumi-

dores.

Cecília Wanderley, direto-

ra-executiva do Procon Maceió, 

enfatizou a importância dos dados 

analisados, afirmando: “Ao anali-

sar os dados fornecidos, podemos 

notar que a principal queixa das 

demandas está diretamente ligada 

à prestação dos serviços essenciais 

e problemas ligados ao orçamento 

financeiro dos consumidores. Já 

iniciamos esse segundo semestre 

com a ação Renegocia!, voltada a 

buscar o equilíbrio financeiro do 

consumidor com o fornecedor.”

A divulgação do ranking en-

contra respaldo no artigo 44 do 

Código de Defesa do Consumi-

dor, que estabelece a obrigação 

dos órgãos Públicos de Defesa do 

Consumidor de manter cadastros 

atualizados de reclamações funda-

mentadas contra fornecedores de 

produtos e serviços.

CONSCIENTIZAÇÃO 

Projeto Escola Alerta incentiva estudantes da rede pública 
municipal no combate ao mosquito Aedes aegypti 

Atividades lúdicas e educativas engajam estudantes na prevenção de doenças

Nesta semana, os corre-

dores da Escola Municipal 

José Correia Costa, situada 

no bairro Serraria, ecoaram 

com a empolgação dos alu-

nos que participaram das 

dinâmicas do projeto Esco-

la Alerta. Com o intuito de 

aprofundar a conscientização 

sobre o combate ao mosqui-

to Aedes aegypti, responsá-

vel por disseminar doenças 

graves, as atividades lúdicas 

e educativas mobilizaram os 

estudantes em um esforço 

conjunto.

Sob a supervisão da co-

ordenadora técnica do setor 

de Educação Ambiental da 

Secretaria de Educação de 

Maceió (Semed), Cristiane 

Rodrigues, a escola se tornou 

palco de brincadeiras, pales-

tras e sessões de desenhos 

animados estrategicamente 

projetados para envolver os 

alunos na batalha contra o 

mosquito. Os jovens foram 

educados sobre a importân-

cia de eliminar os focos do 

Aedes aegypti e informados 

sobre as doenças que ele 

transmite, promovendo uma 

conscientização crucial desde 

cedo.

Além de abordar a questão 

do mosquito, o projeto tam-

bém trouxe valiosas lições de 

consciência ambiental e do 

correto descarte de resíduos. 

Os estudantes não apenas 

aprenderam a identificar e 

eliminar possíveis criadouros 

do mosquito, mas também 

receberam orientações sobre 

a relevância de proteger o 

meio ambiente por meio do 

descarte responsável.

Cristiane Rodrigues expli-

cou a abordagem estratégica 

do projeto: “Nós planejamos 

essas ações, quando temos a 

informação através da Secre-

taria Municipal de Saúde re-

lativa aos índices de infesta-

ção do mosquito nos bairros. 

Trazemos essas atividades 

nas comunidades que apre-

sentam alto índice dessas ar-

boviroses, numa tentativa de 

diminuir esse quadro e cons-

cientizar a população através 

das crianças.”
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CÂMARA FEDERAL

Em entrevista, deputado enfatizou sua independência política

Alfredo Gaspar revela posicionamento
 independente do União Brasil

Em um diálogo transmitido 

diretamente do plenário da Câma-

ra dos Deputados, o parlamentar 

Alfredo Gaspar concedeu uma 

entrevista ao programa Na Mira 

da Notícia. Durante a conversa, 

Gaspar abordou sua postura po-

lítica e alianças, trazendo à tona 

temas como seu relacionamento 

com JHC e a decisão da bancada 

do União Brasil na Câmara de se 

alinhar à base do presidente Lula.

O deputado enfatizou sua in-

dependência política, mantendo 

sua voz única apesar das determi-

nações da bancada à qual é afilia-

do. No tocante à parceria com o 

prefeito JHC, Gaspar revelou que, 

embora originalmente não tivesse 

intenções de se engajar em alian-

ças políticas em âmbito federal, 

estadual ou municipal, sua pers-

pectiva mudou quando abordado 

pelo prefeito da capital alagoana. 

Ele destacou a importância de cor-

responder ao eleitorado de Maceió 

após uma disputa eleitoral acirrada 

contra JHC nas eleições anteriores.

“Participei do segundo turno 

com JHC como meu adversário, 

e não foi uma jornada simples, 

foi extremamente intensa. Inicial-

mente, não planejava me associar 

ao governo federal, estadual ou 

municipal. No entanto, Maceió 

me concedeu uma votação signi-

ficativa, tornando-me o deputado 

federal mais votado na cidade. Sin-

to, portanto, a responsabilidade de 

retribuir ao povo da cidade, assim 

como faço com Arapiraca”, decla-

rou Gaspar.

Quanto à sua relação com a 

bancada do União Brasil, o depu-

tado Gaspar expressou discordân-

cia em relação à decisão majoritá-

ria de apoiar o presidente Lula e 

endossar a indicação de um novo 

ministro do Turismo. Ele frisou 

que não colocou sua assinatura na 

carta de intenções subscrita por 43 

colegas de partido e deixou claro 

que sua prioridade está alinhada 

à agenda do país e do povo, e não 

necessariamente à agenda par-

tidária. Esta posição ressalta sua 

dedicação ao interesse público 

como pilar central de sua atuação 

política.

DERROTADO

Bolsonaro entregou faixa presidencial 
seis dias antes de Lula assumir

Ato foi realizado antes do ex-presidente viajar para os EUA

Uma descoberta intrigan-

te emerge dos e-mails divul-

gados pela equipe de auxi-

liares do ex-presidente Jair 

Bolsonaro (PL) à Comissão 

Parlamentar de Inquérito 

(CPI) datados de 8 de janei-

ro. Entre esses e-mails, um 

documento veio à luz, trazen-

do à tona um fato até então 

envolto em mistério: a entre-

ga antecipada da faixa presi-

dencial a Luiz Inácio Lula da 

Silva (PT), seis dias antes de 

sua posse em 1º de janeiro.

A revelação ocorre em 

meio às dúvidas que pai-

ravam sobre a presença do 

ex-presidente Bolsonaro na 

cerimônia de sucessão, que 

marcou a transferência de po-

der para Lula. O documento 

em questão é um recibo que 

detém informações cruciais 

sobre a entrega das faixas 

presidenciais e um broche ao 

Cerimonial da Presidência da 

República. Esses itens foram 

entregues em 26 de dezem-

bro, como descrito no recibo, 

e Eduardo Maragna Guima-

rães Lessa, chefe adjunto do 

cerimonial, validou o recebi-

mento ao assinar o documen-

to em nome da instituição. A 

entrega foi intermediada pela 

Ajudância de Ordens da Pre-

sidência da República.

O recibo não apenas lan-

ça luz sobre a antecipação da 

entrega da faixa presidencial, 

mas também revela detalhes 

importantes. A avaliação 

conjunta das faixas e do bro-

che chega a impressionantes 

R$ 261.780, evidenciando 

o valor simbólico e material 

desses elementos no contexto 

da sucessão presidencial.

Uma curiosidade adicio-

nal destacada pelo recibo 

é o momento da postagem 

do documento. Quatro dias 

antes de embarcar em uma 

viagem aos Estados Unidos, 

Bolsonaro e sua equipe re-

meteram o recibo. No dia 

30 de dezembro, eles deixa-

ram o Palácio do Planalto em 

veículos não identificados e 

partiram para Orlando, Fló-

rida, a bordo de um Airbus 

319 da Força Aérea Brasileira 

(FAB).
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Efeito cascata

Drama

Como funciona

Solução

Trajetória

Em busca da vitória

Novidade

Novidade II

Duelo interiorano

O matagal com lixo acumulado próximo à grade não 
lembra, nem de longe, os tempos de glamour. Constru-
ído em 1974, o Estádio de Atletismo Célio de Barros é 
hoje um esqueleto em meio ao Complexo do Maracanã. 
Fechado desde 2013, o equipamento ainda não tem data 
para reabrir. A obra de recuperação custaria R$ 35 mi-
lhões e teria dois anos de duração. Desde o ano passado, 
setores ligados ao esporte e à política vêm mobilizan-
do-se para reconstruir as pistas e campos que já rece-
beram nomes como Robson Caetano, Maurren Maggi, 
Michael Johnson, Sergei Bubka e Javier Sotomayor.

Descaso Curiosidade

Na terra do petróleo   

Cristiano Ronaldo, Benzema, Roberto Firmino, Mané 
e Kanté em campo. Não, não é rodada da Liga dos Campe-
ões. Começou nesta sexta-feira,11,  a Saudi Pro League, 
liga profissional da Arábia Saudita, que atraiu os holo-
fotes do futebol mundial depois de muito investimento 
na atual janela de transferências. Os clubes bateram re-
corde e ultrapassaram R$ 2,4 bilhões em contratações.

Começou nesta quinta-feira, 9, o Campeonato Gro-
enlandês, a liga nacional de futebol mais curta do mun-
do. O torneio dura menos de uma semana, devido às 
condições climáticas no país. No caso o deste ano ter-
minará na próxima terça-feira. Assim, com a duração, 
a paisagem do campeonato é diferente: os jogos são 
disputados em meio a icebergs, proporcionando uma 
vista nada parecida com as principais ligas do mundo.

A novela Mbappé-PSG ganhou um novo capítu-
lo na última terça-feira. Segundo o jornal “L’Equi-
pe”, o clube francês enviou uma carta ao jogador 
no último dia 4 enumerando os problemas que sua 
saída, ao fim do contrato e sem custos, poderia cau-
sar. Uma delas seria a demissão de funcionários. 

Mbappé tem compromisso com o Paris Sain-
t-Germain até junho de 2024. Caso não seja nego-
ciado na atual janela, ele pode sair para outro clu-
be – provavelmente ao Real Madrid – sem que o 
time da capital francesa receba um centavo sequer.

Há enormes dificuldades de transporte entre as ci-
dades na Groenlândia. Como as distâncias são gran-
des, os times disputam eliminatórias em suas regi-
ões. Os melhores se classificam para o campeonato, 
que é disputado em local único, que varia a cada ano.

O técnico do CRB, Daniel Paulista vai precisar mu-
dar a escalação do  time  para a partida contra o Sampaio 
Corrêa, neste sábado, às 17h, no Castelão. Suspenso 
pelo terceiro cartão amarelo, o volante Lucas Lima é dos 
desfalques. Quem também continua fora das atividades 
são os zagueiros Saimon (dedão do pé) e Fábio Alemão 
(trauma no rosto) e o atacante Mike (tornozelo direito).

O CSA sustenta sua campanha na Série C em cima 
de sua defesa. Até agora, a equipe, a segunda me-
nos vazada do campeonato, sofreu 11 gols em 16 jo-
gos e está empatada com o Brusque. O Operário-PR 
tem o sistema defensivo menos vazado, com nove. 
Em sua campanha, o CSA não tomou gol nas parti-
das contra o Floresta, Brusque, São Bernardo, São 
José e Náutico. Outro detalhe é que o time não so-
freu dois gols em nenhum jogo da Série C até agora.

Ultimando detalhes 
para o confronto deste sá-
bado contra o CRB, em 
São Luiz do Maranhão, o 
técnico do Sampaio, Már-
cio Fernandes, faz seus úl-
timos apontamentos para 
o confronto projetando 
inclusive a estratégia ge-
ral da equipe para superar 
os alagoanos. O treina-
dor diz que é necessário 
um comportamento táti-
co com muito equilíbrio 
para conseguir a vitória.

A reta final da Série 
D do Campeonato Bra-
sileiro vai contar com 
árbitro de vídeo. A CBF 
já informou aos clubes 
que o VAR será utili-
zado a partir das oita-
vas de final, previstas 
para os dois próximos 
finais de semana. A no-
vidade será oficializa-
da com a divulgação 
da escala de arbitra-
gem, que deve aconte-
cer até a quinta-feira. 

Os estádios estão 
sendo vistoriados para 
acomodar toda a estru-
tura necessária para a 
utilização do VAR. Se-
rão utilizados 15 praças 
esportivas nas oitavas 
de final - o Presidente 
Vargas, em Fortaleza, 
vai abrigar os jogos de 
Atlético-CE e  Ferroviá-
rio. Apenas o estádio do 
Anápolis ainda não foi 

Depois do empate sem 
abertura de contagem na 
tarde da última quarta-fei-
ra no Rei Pelé, Zumbi e 
Penedense decidem nes-
te domingo em Penedo 
o Campeonato Alagoa-
no da Série B,cujo cam-
peão subirá para a elite 
do futebol estadual. Se 
houver novamente um 
empate, o campeão será 
conhecido através das co-
branças da marca penal.
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